

# 人権啓発 コーナー

ヘイトスピーチ ゆるさない！



はあすちゃん

人権研修のお問い合わせ  
☎人権課 ☎5080

平成28年6月に「本邦外出身者に対する不当な差別的言動の解消に向けた取組の推進に関する法律（ヘイトスピーチ解消法）」が施行されました。

この法律は、海外出身者に対する不当な差別的言動の解消に向け、国や地方公共団体の責務を明らかにするとともに、基本的施策を定め、これを推進しようとするものです。

最近、デモやインターネット上で、特定の国の出身の人々をその出身であることのみを理由に一方的に日本社会から追い出そうとしたり、危害を加えようとしたりする内容の言動が見られます。例えば「〇〇人は殺せ」や「日本から

叩き出せ」というものです。

人種、出身国、宗教や性的指向、性別など自分から主体的に変えることが困難な事柄に基づいて個人や集団を攻撃したり、侮辱したりする言動が一般にヘイトスピーチと言われています。

ヘイトスピーチは、人々に不安感や嫌悪感を与えるだけでなく、人としての尊厳を傷つけたり、差別意識を生じさせたりすることにものつながりかねません。

国際化社会の進展に伴い、外国人と接する機会が増加した今、私たち一人一人が、それぞれの国の文化や宗教、生活習慣などを正しく理解し、差別や偏見のない明るい社会を共に築いていきましょう。

## 秋のおでかけ情報①

10月後半から楽しめるイベントを中心に紹介

放映：10月23日(月)  
～29日(日)



▲岩国藩鉄砲隊の演武は大迫力。記念撮影も楽しめる

## 広報番組

CATV「アイ・キャン」11ch

岩国市政番組

## かけはし

Kake-hash i

## 秋のおでかけ情報②

11月後半から楽しめるイベントを中心に紹介



▲高森牛の丸焼きが大人気の周東食肉フェア

放映：11月13日(月)  
～19日(日)

※放送時間は、EPG(リモコンの番組表ボタンで操作)で確認してください。

※番組編成の都合により、急きょ放送日時や内容が変更になる場合があります。